



8/11/2008

## Canfranc apuesta por un ferrocarril sostenible

**La puesta en marcha de un transporte nacional más sostenible basado en el tren y su consolidación como un medio habitual en el día a día de los ciudadanos son dos de los grandes objetivos que se han propuesto los cerca de 40 participantes de las IX Jornadas en Defensa del Ferrocarril Público, que se tienen lugar este sábado y mañana domingo en Canfranc.**

Canfranc.- El Ayuntamiento de la localidad jacetana de Canfranc acoge desde este sábado y hasta mañana domingo la realización de las IX Jornadas en Defensa del Ferrocarril Público. Cerca de 40 expertos, procedentes de varias Comunidades Autónomas, relacionados con el mundo del tren se dan cita en este encuentro, que ha sido organizado por la Coordinadora Estatal en Defensa del Ferrocarril, con motivo de la celebración del 80º aniversario de inauguración de la Estación Internacional de Canfranc y de la línea ferroviaria Zaragoza-Canfranc-Pau.



La reapertura de la línea Canfranc-Pau ha sido uno de los asuntos tratados

Entre los objetivos perseguidos por los asistentes a estas jornadas, se encuentran la apuesta firme por el desarrollo y la puesta en funcionamiento de un transporte sostenible basado en el ferrocarril como medio fundamental, y la consolidación del tren como un medio habitual en los desplazamientos habituales del ciudadano. "Planteamos que el ferrocarril sea la base del transporte a grandes distancias; y el medio fundamental a corta distancia sea ir a pie o en bicicleta, de modo que el avión, el automóvil, el camión y la moto sean complementos de los medios anteriores", explica José Luis Ordóñez, portavoz de la Coordinadora Estatal.

El dirigente reconoce que esta opinión "choca con las grandes instituciones económicas y políticas", pero insiste en que "cualquier persona, independientemente de donde viva y de su capacidad adquisitiva, debe tener los mismos derechos de accesibilidad y contacto". Con respecto a la reapertura de la línea entre Canfranc y Olorón, uno de los asuntos ferroviarios que con más trascendencia cuentan en Aragón, Ordóñez sitúa el trazado como una parte más de un "sistema paneuropeo del ferrocarril que permita las relaciones" dentro de la UE.

La reapertura de esta línea está siendo objeto de atención en las diferentes reuniones que se llevan a cabo entre el presidente aragonés, Marcelino Iglesias, y su homólogo en Aquitania, Alain Rousset. Los habitantes de la zona, sin embargo, no perciben la llegada de cambios y exigen una mayor implicación por parte de las instituciones regionales y nacionales. "En la zona francesa, están haciendo las obras del tramo Olorón-Bedous, algo importante ya que era la excusa que se ponía aquí para decir que en Francia no se avanzaba, y en España, todo sigue igual y a la hora de la verdad, nadie mueve ficha. Lo que hace falta es que el gobierno español y el francés digan que la línea tiene futuro y apuestan por la reapertura", asegura Benjamín Casanova, portavoz de la Coordinadora para la reapertura de esta línea.

En esta misma línea se muestra Fernando Sánchez, alcalde de Canfranc. "No soy positivo porque no hay nada actualmente para ser muy positivo. La situación, todos la conocemos. En la parte francesa, se anunció a bombo y platillo que iban a comenzar las obras, y sólo se ha limpiado de rastros y matorrales, pero no se ha hecho nada más. En la parte española, nos gustaría que se hiciese lo antes posible el tramo entre Huesca y Canfranc. Una vez que tengamos hechos los deberes, podremos exigir al gobierno francés", indica Sánchez. El primer edil pide que "se haga un esfuerzo" para completar la rehabilitación del trazado.

### Acto reivindicativo

Las conferencias continuarán hasta este sábado por la tarde y durante mañana domingo, día en el que se llevará a cabo un acto de clausura de carácter reivindicativo, con la lectura de un manifiesto que tendrá lugar a partir de las doce de la mañana junto a la Estación Internacional de Canfranc.

[Cerrar] [Imprimir]

Copyright © Aragón Media 2001-2008  Redacción | Webmaster | Sugerencias | **RSS** |  
Aragón Media S.L. CIF. B-50942960, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191